



## Semblanza

## Claudia Ofelia Torres Hernández

Licenciada en Docencia, área de estudios Ciencias Sociales y Humanidades, egresada del Instituto de Ciencias de la Educación, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos.

Maestra en Ciencias Pedagógicas por la Escuela Normal de Puebla, desarrollando la tesis: "Los medios de comunicación y su uso con fines didácticos".

Doctora en Ciencias de la Educación por la Universidad Santander Campus Jalisco, con la tesis: "Habilidades del pensamiento como desarrollo de la Didáctica en los docentes en formación"

Docente en el nivel medio superior para el Colegio de Bachilleres del Estado de Quintana Roo, Plantel Cancún II y el Colegio de estudios científicos y tecnológicos (Cecyte) Plantel Cancún II.

Diplomada en Didáctica y pedagogía por la Universidad de Matanzas Cuba.

Asesora del área Histórico Social en el Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos en el sistema de Educación Media Superior a distancia (EMSAD) Plantel 09 Michapa.

A cargo del departamento de Psicopedagogía del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (del Estado de Morelos (Cecyte) Plantel 04 Ayala en Tlayecac Mor.

Docente en la Universidad Latina Campus Cuautla en las Licenciaturas de Periodismo y Comunicación y Lic. en Pedagogía, para el área psicopedagógica.

Docente en la Escuela Superior de Educación Física de Cuautla Mor. en la Lic. y Maestría en Educación Física y del Deporte.

Catedrática en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, en la Escuela de Estudios Superiores de Jonacatepec en la Lic. en Docencia y en la Facultad de Estudios Superiores de Cuautla en la Lic. en Psicología, a la fecha.

Profesora de Tiempo Completo en la Escuela de Estudios Superiores de Jonacatepec.

Trabajo de Diseño curricular como Integrante de las comisiones para las reestructuraciones de los planes de estudio de las Lic. en docencia, pedagogía y enseñanza del inglés.

Integrante de las comisiones para las certificaciones de los programas educativos de Docencia, enseñanza del inglés, pedagogía y psicología por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).







## ESCUELA DE ESTUDIOS SUPERIORES DE YECAPIXTLA CONGRESO DE INGENIERÍA

Diseñó de los programas internos en la EES Jonacatepec de: Programa operativo de tutorías (POT) Programa de asesarás académicas.

Diseño de Unidades de aprendizaje para las Lic. de docencia, pedagogía y enseñanza del inglés.

Responsable del programa de seguimiento de empleadores y egresados de Jonacatepec y Subsede Tepalcingo, para las Lic. de docencia, pedagogía, enseñanza del inglés y psicología.

Responsable del programa interno para el desarrollo del servicio social educativo en el Complejo Universitario de la Región Oriente (CURO) para las Lic. de docencia, pedagogía, enseñanza del inglés y psicología.

Responsable del programa de interculturalidad universitaria en la EES Jonacatepec Asesora de tesis para las licenciaturas de Docencia, enseñanza del inglés, pedagogía y psicología.



